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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
seit dem 10. Januar 2022 ist die Turmschanzenstraße in beiden Richtungen ab der Anna-
Ebert-Brücke bis zur Büchnerstraße voll gesperrt. Fußgänger, Radfahrer und Autofahrer 
haben keine Möglichkeit diesen Abschnitt zu benutzen.  
 
Durch Druck der Öffentlichkeit und der Anwohnerinnen und Anwohner wurde ein 
provisorischer Fuß- und Radweg in unmittelbarer Nähe errichtet.  
Der motorisierte Individualverkehr muss die Umleitung über die Brückstraße, Berliner 
Chaussee und Friedrich-Ebert-Straße nutzen, um nach Cracau zu gelangen. Bemerkenswert 
ist dabei, wenn Heimspiele für den 1. FC Magdeburg stattfinden, wird die Friedrich-Ebert-
Straße für den Kraftfahrzeugverkehr voll gesperrt.  
 
Für die Straßenbahnlinie 4 besteht seit dem 24. Dezember 2021 die Möglichkeit über die 
sogenannte „Brückenrampe“ in den Stadtteil Cracau zu gelangen.  
Die Stadt Magdeburg hatte der Öffentlichkeit Anfang Januar 2022 mitgeteilt, dass ab dem 
12. März 2022 die „Rampe“ in beiden Richtungen für den motorisierten Individualverkehr 
fertig ist.  
 
 
Daher frage ich Sie wie folgt: 
 

1. Wird die „Brückenrampe“ für den motorisierten Individualverkehr wie geplant am  
12. März 2022 freigegeben?  

1.1 Wenn nicht, welche Gründe liegen für die Verzögerung vor?  
1.2 Wann wird die „Brückenrampe“ für den Fahrzeugverkehr geöffnet?  

 
2. Gibt es wieder eine Sperrphase für die Straßenbahnlinie in Richtung Cracau?  
2.1 Welche Gründe liegen hier vor?  
2.2 Wie lange fährt keine Straßenbahn nach Cracau?  

 
3. Warum wird die einzige Umleitungsstrecke (Friedrich-Ebert-Straße) nach Cracau bei 

Heimspielen des 1. FC Magdeburg gesperrt?  
3.1 Wird das Sicherheitsziel für die Stadtteile Brückfeld, Cracau, Prester, Pechau und 

Randau-Calenberge eingehalten?  
 

4. Wie wird die Stadt Magdeburg die Verkehrssituation in Ostelbien verbessern? 
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5. Warum wurde die Anfrage F0290/21 „Lichtsignalanlage Friedrich-Ebert-

Straße/Gübser Weg“ im November 2021, bis zum heutigen Datum nicht beantwortet? 
5.1 Wie lange hat die Stadtverwaltung Magdeburg Zeit Anfragen von Stadträten zu 

beantworten?  
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
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